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ГЕНИЙ РУССКОГО 
СЛОВА

Вчера в центральной городской 

библиотеке имени А.С. Пушкина 

состоялся традиционный празд-

ник пушкинской поэзии, посвя-

щенный 209-летию со дня рожде-

ния поэта.

В уютной Пушкинской гостиной прозву-
чали стихи замечательных поэтов Орлов-
щины И. Семеновой, В. Корневой, Л. Турби-

на, В. Евграфова, В. Ермакова в исполне-
нии авторов.

Пушкин — поэт, гений для всех времен, 
ведь его произведения интересны в любом 
возрасте. Он обращается к вечным темам: 
любви, сострадания, зависти, возмездия, 
скупости, жадности. Вместе с тем поэзия 
А.С. Пушкина противостоит всему корыст-
ному, злобному и разрушительному. Она 
пробуждает любовь к России, гордость за 
ее великое прошлое, веру в будущее.

Творчество А.С. Пушкина — целый пласт 
нашей культуры. Пушкин — это эталон рус-
ского патриотизма и нравственности. Он 
наша честь и гордость, а его творчество — 
величайший памятник поэзии.

НА ШКОЛЬНЫЕ 
ЭКСКУРСИИ — 
БЕСПЛАТНО

С 6 июня дети, отдыхающие в при-

школьных лагерях г. Орла, могут 

бесплатно ездить на обществен-

ном транспорте на экскурсии, 

в кино, цирк и т. д.

Такой подарок школьникам сделали 
депутаты городского Совета и руководите-
ли городских муниципальных транспортных 
предприятий. Воспитатели, следующие 
вместе со своими подопечными, тоже не 
обязаны платить за проезд.

При поездках организованных групп вос-
питанников пришкольных лагерей воспита-
тель обязан иметь при себе два экземпля-
ра путевого листа. На основании этого 

документа будут произведены расчеты 
с транспортниками. После окончания 
лагерных смен транспортным предприяти-
ям из городского бюджета будут возмеще-
ны фактические расходы по бесплатному 
проезду учащихся и воспитателей.

По информации пресс-службы горсове-
та, впервые с таким предложением в адрес 
администрации города Орла народные 
избранники обращались еще два года 
назад. Однако тогда городская админист-
рация отклонила это предложение. И толь-
ко весной нынешнего года депутатам нако-
нец удалось убедить чиновников мэрии 
в целесообразности принятия такого реше-
ния. Цена вопроса для городского бюдже-
та, по предварительным данным, равна 500 
тысячам рублей.

ВНИМАНИЕ: 
«ОПАСНАЯ КУПЮРА»!

Сотрудники Управления внутрен-

них дел по Орловской области 

всерь ез обеспокоены участивши-

мися случаями появления фальши-

вых купюр. Только за пять месяцев 

текущего года сотрудники УБЭП 

изъяли из оборота 150 фальшивок. 

Сотрудники милиции отмечают, что 

даже работники торговли часто не 

в состоянии отличить подделки 

от настоящих купюр. Для рядовых 

граждан эта проблема стоит еще 

более остро.

Пресс-службой УВД совместно 

с управлением по борьбе с экономичес-
кими преступлениями среди населения 
был проведен ряд профилактических 
разъяснительных мероприятий. В частно-
сти, проводился конкурс среди студентов 
художественно-графического факультета 
ОГУ на лучший пропагандистский плакат. 
Лучшие работы учащихся выставлены 
в холле торгового центра «Малиновая 
вода». Кроме того, было подготовлено 
большое количество тематических памя-
ток и листовок.

Заключительным этапом профилакти-
ческого двухмесячника стала акция «Опас-
ная купюра». 4 июня с полудня и до часа 
дня около кинотеатра «Победа» работал 
пост криминалистического центра УВД. 
Специалисты подробно рассказывали всем 
желающим, как определить подлинность 
купюры по внешним признакам, и проверя-
ли банкноты всех желающих на специаль-
ном приборе.

Сотрудники управления по борьбе с эко-
номическими преступлениями разъясняли, 
как вести себя, если в руках оказалась 
подозрительная банкнота, что делать 
и куда обращаться.

Сотрудники правоохранительных орга-
нов еще раз обращаются к жителям горо-
да и области. При обнаружении подозри-
тельной купюры не следует пытаться 
сбыть ее, необходимо обратиться в бли-
жайший банк, где помогут разобраться в 
ее подлинности, или отделение милиции. 
Попытка сбыта «опасной купюры» уголов-
но наказуема.

Информагентство 
«Орловской правды».

ПАНОРАМА СОБЫТИЙ

В последнее время самая мощная 

строительная компания нашей области 

ОАО «Орелстрой», в которой работают 

более 7100 человек, которая наращива-

ет темпы массового жилищного строи-

тельства, стала кому-то явно мешать. 

Об этом можно судить по накаленному 

и сердитому тону участившихся публика-

ций об этой компании в специфических 

газетах «Красная строка» и «Орловская 

искра». И строит-то она, оказывается, не 

там, не так и не те объекты, и доходом по-

чему-то не делится с городом, как хоте-

лось бы некоторым. Короче, все плохо. 

Апофеозом «борьбы» местных коммуни-

стов с «Орел строем» и его руководством 

стало недавнее обращение «тройки» чле-

нов КПРФ, депутатов облсовета Анатолия 

Кононыгина, Евгения Мельника и Алексея 

Лупина в генпрокуратуру и МВД. Бди-

тельная «тройка», ссылаясь на публика-

ции в «Красной строке» и «Орловской 

искре», подозревает генерального дирек-

тора «Орелстроя» Владимира Соболева в 

якобы совершенном им «незаконном 

уводе земель сельхозназначения под 

строительство коттеджного поселка». 

При этом логика молодого депутата Евге-

ния Мельника, изложенная по этому по-

воду в газете «Коммерсант», просто пот-

рясающая: дескать, пусть силовики раз-

берутся, и если приведенные в газетах 

факты имеют место, пусть виновные по-

несут ответственность, если же нет — 

значит, доверия к этим газетам больше 

не будет. А как же ответственность журна-

листов за публикацию недостоверных 

сведений, наносящих ущерб деловой ре-

путации?

Мы решили встретиться с Владимиром Вла-

димировичем Соболевым, чтобы получить, как 

говорится, информацию из первых рук.

Кому мешает «Орелстрой»?
АКТУАЛЬНАЯ ТЕМА
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ЗАВТРА — ДЕНЬ РАБОТНИКОВ ТЕКСТИЛЬНОЙ И ЛЕГКОЙ ПРОМЫШЛЕННОСТИ

Трудно даже представить, как бы мы жили без этой важной 
отрасли —  текстильной и легкой промышленности. 
Разнообразная продукция этих предприятий  — одежда, обувь, 
ткани и прочая — помогает нам во всех смыслах этого слова, 
облегчает и украшает нашу жизнь, поднимает настроение.

   Поздравления
Поздравляем с профессиональным 

праздником всех работников легкой про-
мышленности!

Отрасль демонстрирует стабильные 
показатели. На Орловщине, наряду с при-
знанным флагманом — акционерным об-
ществом «Гамма», эту сферу производ-
ства осваивает малый и средний бизнес. 
Положительные результаты во многом 
обусловлены более эффективной полити-
кой государства по поддержке отечест-
венных предпринимателей, благоприят-
ным инвестиционным климатом. Гаран-
тию дальнейшего развития дают высокий 
покупательский спрос, постоянная рабо-
та, направленная на повышение профес-
сионального мастерства всех специали-
стов предприятий легкой промышленно-
сти.

Видим свою задачу в том, чтобы акти-
визировать приток инвестиций и иннова-
ций в отрасль, содействовать активному 
претворению в жизнь программ техниче-
ского перевооружения и подготовки кад-
ров.

Желаем вам крепкого здоровья, успе-
хов в реализации намеченных планов.

Администрация области.

Уважаемые работники текстильной 
и легкой промышленности!

Примите поздравления с профессио-
нальным праздником!

Легкая промышленность занимает до-
стойное место в экономике области как 
наиболее социально ориентированный 
сектор экономики, поскольку именно она 
выпускает товары народного потребле-
ния. От вашего труда во многом зависит 
настроение, самочувствие, а значит, и ра-
ботоспособность человека.

Современный уровень развития ры-
ночных отношений ставит перед руково-
дителями и специалистами текстильной 
и легкой промышленности новые ответс-
твенные задачи, среди которых внедре-
ние новых технологий и современного 
оборудования, увеличение объемов про-
изводства и расширение ассортимента 
продукции в соответствии с потребно-
стями покупателей. Уверены, что пред-
приятия отраслей успешно справятся 
с этими задачами.

Примите самые искренние слова бла-
годарности за ваш добросовестный труд 
и пожелания крепкого здоровья, счастья 
и благополучия. Успехов вам и процвета-
ния!

Орловский областной Совет 
народных депутатов.

Солидный вес легкой 
промышленности

Накануне профессионального празд-
ника работников текстильной и легкой  
промышленности  в конференц-зале Фе-
дерации профсоюзов Орловской обла-
сти состоялось торжественное собра-
ние, в котором участвовали руководите-
ли, профсоюзные лидеры  и лучшие ра-
ботники предприятий этой отрасли. С 
праздником их тепло поздравили заме-
ститель председателя областного Сове-
та народных депутатов А.А. Лабейкин, 
зам. руководителя департамента иму-
щественной, промышленной и информа-
ционной политики области, начальник 
управления промышленной политики и 
информатизации Б.А. Морозов, предсе-
датель Федерации профсоюзов области 
А.Н. Евтеев, председатель областной 
организации профсоюза  работников 
текстильной и легкой промышленности 
В.Ф. Алешкина.

Б.А. Морозов в своем выступлении 
подчеркнул особую важность этой от-

расли. Он отметил, что переход эконо-
мики на инновационный путь развития 
является сегодня одним из стратегиче-
ских приоритетов России и Орловской 
области.  Не случайно в нашей стране в 
ноябре 2007 года при участии Россий-
ского союза предпринимателей тек-
стильной и легкой промышленности был 
образован Национальный инновацион-
ный центр текстиля и одежды, который 
будет способствовать укреплению взаи-
мосвязей науки и производства, усиле-
нию инновационной деятельности от-
расли.

В настоящее время российский рынок 
товаров текстильной и легкой промыш-
ленности оценивается как емкий и бы-
стро прогрессирующий. По объему про-
даж он намного опережает рынки быто-
вой электроники, легковых автомобилей 
и многих других непродовольственных 
товаров.

(Окончание на 2-й стр.).

Впечатляют масштаб и уровень 
участников экономического фору-
ма в городе на Неве: в его работе 
участвуют более 100 официальных 
делегаций иностранных госу-
дарств, политические лидеры ряда 
стран, ведущие российские и за-
рубежные эксперты-экономисты, 
около тысячи представителей рос-
сийского и зарубежного бизнеса. 
Своё участие в работе Санкт-Пе-
тербургского экономического фо-
рума подтвердил Президент России 
Дмитрий Анатольевич Медведев.

Орловцам нетрудно понять 
смысл и значение этого важного 
не только для Северной столицы, 
но и для всей России события. 
Ведь совсем недавно завершил 
свою работу крупнейший деловой 
форум Центрального федераль-
ного округа — XII ярмарка инве-
стиций «Орёл-2008». На этот раз 
она принесла поистине сенсаци-
онный результат — было подписа-
но более 40 инвестиционных со-
глашений на общую сумму 103,7 
миллиарда рублей! Почти столько 
же инвестиций на Орловщине вло-
жено в основной и оборотный ка-
питал за последние пять лет (115 
миллиардов рублей).

XII Санкт-Петербургский меж-
дународный экономический 
форум и XII орловская ярмарка ин-
вестиций — отнюдь не случайное 
совпадение. Именно в начале 
труднейших для страны 1990-х, 
когда радикальные экономические 
реформы в руках неумелых мла-
дореформаторов грозили рыноч-
ной анархией, опасным разрывом 
жизненно важных внешнеэконо-
мических связей с бывшими союз-

ными республиками, Председа-
тель Совета Федерации Егор 
Семёнович Строев предложил ор-
ганизовать Санкт-Петербургский 
саммит России и стран СНГ. Не 
рвать, не резать по живому деся-
тилетиями создававшиеся парт-
нёрские экономические, торговые 
и культурные отношения, а, напро-
тив, всемерно укреплять и разви-
вать их — эта цель была постав-
лена как стратегическая.

Такую же актуальную задачу 
возрождения экономики на фун-
даменте цивилизованного взаи-
модействия власти и бизнеса ста-
вили перед собой инициирован-
ные Егором Семёновичем Строе-
вым орловские ярмарки инвести-
ций, сразу же — с первой 1997 
года, шагнувшие не только за пре-
делы региона, но и ставшие меж-
дународными.

Недавно на подведении итогов 
XII ярмарки инвестиций первый за-
меститель губернатора и предсе-
дателя коллегии Орловской обла-
сти В.А. Кочуев напомнил об ор-
ловских корнях экономического 
форума на Неве. Виталий Алексее-
вич сообщил, что в его работе при-
мет участие и делегация из нашего 
региона. «Мы не раз пользовались 
площадкой этого форума, чтобы 
обменяться идеями с потенциаль-
ными инвесторами», — сказал он.

— Может, мы оттуда ещё что-
нибудь привезём для нашей обла-
сти, какой-нибудь интересный ин-
вестиционный проект, — добавил 
Е.С. Строев.

Обязательно привезут — наш гу-
бернатор слов на ветер не бросает.

С. НИКОЛАЕВ.

Орловские корни 
петербургского 
делового форума

Вчера начал свою работу XII Санкт-Петербургский 

международный экономический форум. Одна 

из главных его тем — обсуждение стратегии 

социально-экономического развития России до 2020 

года.

ЗАВТРА — ДЕНЬ СОЦИАЛЬНОГО РАБОТНИКА

   Поздравления
Уважаемые сотрудники системы социаль-

ной защиты населения!
Поздравляем вас с профессиональным 

праздником!
Ваша работа является важным вкладом 

в укрепление общественной стабильности, 
обеспечение достойного уровня жизни граж-
дан. В трудную минуту вы разделяете тяготы 
и невзгоды с теми, кто особенно нуждается 
в опеке и защите: неполными и многодетны-
ми семьями, детьми, инвалидами, пенсионе-
рами.

Деятельность социальных учреждений на-
правлена на то, чтобы ни один человек, ока-
завшийся в трудной жизненной ситуации, не 
остался без внимания. Принятые в последнее 
время на государственном уровне решения 
должны способствовать дальнейшему совер-
шенствованию системы социальной защиты.

Пусть гуманизм и милосердие всегда ос-
таются основой вашей работы — благород-
ной и такой необходимой людям.

Желаем вам крепкого здоровья, успехов, 
всего самого доброго!

Администрация области.

Уважаемые работники органов социаль-
ной защиты населения, реабилитационных 
центров, домов-интернатов, учреждений со-
циального обслуживания и медико-социаль-
ной экспертизы!

Примите сердечные поздравления с про-
фессиональным праздником, который стано-
вится доброй традицией и знаком достойного 
внимания к людям, наделённым особой мис-
сией — помогать нуждающимся, опекать сла-
бых и беззащитных!

Социальные работники всегда приходят 
на помощь ветеранам, инвалидам, пожилым 
людям, детям, многодетным семьям и всем, кто 
оказывается в трудной жизненной ситуации.

Такая работа требует особых личностных 
и профессиональных качеств: сердечности, 
терпения, трудолюбия, умения сопережи-
вать.

Большое спасибо вам за доброту и опти-
мизм, который вы вселяете в сердца и души 
людей, за вашу нелёгкую, напряжённую, но 
очень нужную работу!

Пусть вашу деятельность и впредь отлича-
ют высокий профессионализм, чуткость и со-
страдание, а неизменной платой за неё всег-
да будет глубочайшая благодарность и при-
знательность людей.

Желаем вам новых творческих успехов, 
плодотворной работы, счастья, благополучия 
и крепкого здоровья!

Орловский областной Совет народных 

депутатов.

«Какая красотища!» — наверняка 

это восклицание вырывается у всех, 

кто впервые вступает на террито-

рию областного геронтологического 

центра ветеранов войны и труда, 

или, как его чаще называют, Доб-

ринского дома ветеранов. Дорожки, 

беседки, фонари, скамеечки… и 

впрямь красота… И внутри уютно, 

и казёнщиной не пахнет. Заглянули 

в комнату к одной бабульке, к дру-

гой, семейную пару навестили — 

везде возникает ощущение малень-

кой обжитой квартирки. У кого по-

душки-думочки на кровати, у кого 

иконки на столе. В чисто мужской 

комнате, правда, построже, но тоже 

всё по-домашнему.

Когда погостили немного у местной 
долгожительницы Евдокии Ивановны 
Фокиной, отметившей недавно 90-лет-

ний юбилей, заметили на столе целую 
галерею фотографий в рамках. 
На них — сама хозяйка рядом с дороги-
ми ей людьми. Есть и с губернатором, 
поздравляющим Евдокию Ивановну — 
ветерана Великой Отечественной, быв-
шую фронтовую медсестру.

— А это кто — сын? — спрашиваю, 
смотря на тёплый по-семейному сни-
мок.

— Нет, наш начмед Алексей Анато-
льевич Обухов. А вот мой лечащий 
врач — Валентина Павловна Гапеева, 
на той вон — зам. директора Вячеслав 
Александрович Плахов и сам директор 
Владимир Николаевич Павловский.

— Похоже на семейный альбом, — 
говорим.

— А это и есть наша семья, — звучит 
ответ.

(Окончание на 2-й стр.).

Будьте как дома


